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Zitat von Trompetendrogba 

hat nie jemand behauptet. das einzige was gesagt wurde ist, dass man vom schäfer
eigentlich keine aktion in erinnerung hat wo er quasi mit übermenschlichen kräften
nahezu unhaltbare in titan-manier rausgeangelt hat (wobei glaub sogar beim vfb mal
was gesehen zu haben gegen barcelona? da waren 1-2 spektakuläre aktionen dabei,
kann mich aber auch täuschen). geh sogar noch n schritt weiter - würd sogar sagen,
dass in dem punkt bzw. bei 1gegen1 situationen, ein sonst oft katastrophaler kampa
sogar besser war. tja, dude - das torwartspiel ist vielschichtiger als du glaubst.

na ja ist ja auch wurscht. grundsätzlich geb ich dir natürlich recht, dass wir kein
torwartproblem haben und auch keine torwartdiskussion führen müssen. bin auch der
erste, wenn der rapha mal einen aus dem winkel oder nen kopfball aus 2 metern
rauskratzt sagt, dass ich scheißdreck erzählt habe.

tja, leider ist ein torwart aber nicht dann gut wenn er in einem speziellen punkt klasse ist.
im spiel passiert nämlich viel mehr als nur 1gg1. das ist sogar eher der seltene fall, vor allem
bei unserer spielweise.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/1453-raphael-sch%C3%A4fer-aufsichtsrat/?postID=300203#post300203
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